
2014年　第９回　光鯱会OBガイダンス　参加者アンケート

実施日：2014.12.2　16：20～20：30
場所：名工大　講堂

■アンケート回収数： 参加者数 回収率
ガイダンス参加者 62 70 90%

■満足度
「やや満足」や「満足」：９７％
昨年より大幅満足度ＵＰ(昨年は６５％）

■今後聞きたい分野：トップはゼネコン（例年は意匠設計やハウスメーカー）

参考）満足度の推移

■全意見
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分野

人
数 その他：

構造設計（２）
プロダクト（３）
文化財（１）
※（）内は人数

1 5
ひとつの分野のみでなく様々なお話を伺うことができてとても有意義
であったし刺激をうけた

可能であれば大手のみ中堅のみの企業の皆さんのお話が伺いたい

2 5 様々な職種について話を聞くことができ参考にすることができる もっと多くの先輩の話が聞きたい
3 5 どのような仕事をしているのか掴むことができた 給与のことを差し支えなければ教えて欲しい

4 5
各分野からのお話を聞くことができてとても為になりました。
それぞれの特徴がお話からも人柄からも伺うことができてこの会に参加してよかったです。

夏秋などに何回かこの会があったらいいなと思いました

5 5 それぞれの仕事がどういったものかよくわかってよかったです。 就職活動でしなければならないことを具体的に知りたいです。
6 5 自分の興味のある話、ない話も聞けて就活に対しての不安が減りました デザイン系のOBの話が聞きたいです。
7 5 すごく貴重な時間を過ごせました。ゼネコンのお仕事について興味があったのでよかった 満足です
8 5 OBの貴重なお話が聞けてよかったです。
9 5 デザイン系のOBの話が聞きたいです。
10 5 建築関係の様々な職種について話が聞けてとてもためになりました 構造・設備の話も聞いてみたい

11 5 実際に社会で活躍されている先輩の話を聞けてよかった

12 5
色々な分野の方のお話が聞けて学部三年生に特に参考になってよかったと思います。
ふつうの会社説明会とちがって生の声がたくさん聞けてよかったです

13 5
各業種　色が出たプレゼンでとても印象深くまたそれぞれに対して以前より
生々しいイメージができたと思います。聴きに来てよかったと思いました。ありがとうございます

14 5
分野ごとに話を聞くことで比較ができてとてもよかったです。
また15分なのに会社のことや就職活動に参考になることを話していただき参考になりました。

設計に興味があり話を聞きたいです。

15 5 いろんな立場の方々の声が聞けてよかった
16 5 生の声をたくさん聞くことができたのでよかったです。 いろんな分野の話が聞きたいです（今回話がなかった分野）
17 5 いろいろな分野で活躍なさっているOBの方々の話を直接聞くことができて本当に良かった。 同じ分野でいろいろな企業の方の話を聞きたい

18 5
たくさんのOBの方に来ていただいて多種多様なお話を聞けてよかったです。
みなさん自身の仕事に誇りを持っていらっしゃってこうなりたいとモチベーションがあがりました。

19 5 魅力的なプレゼンが多くとてもおもしろかった。あまり考えてなかった業種にも興味が持てた
就活や業務内容は少しずつでも全員から聞きたかった。
人によって話す部分がバラバラだったので

20 5 プレゼンの時に学生時代の話があり親近感がもてました。 構造系・意匠の方や設備との関わりについても聞きたいです。

21 5 ジャンルの違う仕事のお話が一度に聞けたので比較ができてよかった
ハウスメーカーも会社ごとに個性があるのでいろんな
ハウスメーカーさんのお話が聞きたい

22 5
今将来のことを考え出した時にこういったいろいろな職について生の声が聞けて
とてもためになったし、もっとしっかり考えようというきっかけになった

カフェや店舗などの空間設計事務所について聞いていたい

23 5 様々な職種の先輩方の本音を聞けたのはとても良い機会になった 技術設備系の職に方のお話も聞きたかった

24 5
今まで考えていない業種のお話を聞くことができ自分の就職について考えさせられた。
就活についても色々なお話が聞けてとてもためになった

25 5
現場の生の声が聞くことができてあまり分からなかったところも少しずつ見えてきました。
とても貴重な経験になりました。

26 5
自分は大学院に進学するか就活するか、就活をするならどの分野にいくかを迷っている
部分があったのですが今回それが自分の中で少しまとまった気がしてとても
有意義な時間になりました。

仕事の内容については説明してもらったので普段の業務は
どのようにしているかなど聞いてみたかったです。

27 5 他分野にわたって業務内容から余談まで大変参考になりました。 同様の機会がまたあるとうれしいです。

28 5 さまざまな業種の人の話を一度に聞くことができ充実した会となりました。
都市研究所スペーシアのような官公庁でない都市計画に
関わる人の話が聞きたい

29 5
実際の働いている環境や仕事をしていることがわかり先輩方が
楽しんで自分の仕事をやっている姿が想像できよかった

企業だけでなくアトリエ系

30 5
それぞれ違う職業の方々のお話が聞けたので全然違う働き方をされていることが
わかりよかったです。

女性の方の話を聞けたのでよかったです。もっと聞きたいと思いました。

31 5
みなさん面白いプレゼンでとても興味が湧きました。
各職種に対する知識や考えが変わったと思います。今日はありがとうございました。

歴史系の人の話が聞ける機会があったらうれしい

32 5
普段ない機会だったので貴重な経験ができました。
優秀なOB・OGの方々がたくさんいて誇らしいです。

33 5 自分が知らないような世界を知ることができて面白かった 意匠設計以外の構造設計や設備設計の話も聞いてみたい

34 4
お忙しい中こんなにたくさん名工生のために来てくださったのが感動でした。
ﾊﾟﾜｰﾎﾟｲﾝﾄまで作っていただいて異業種、場合によってはライバル同士なのに仲良いですね。

建築デザイン業界以外ちょっと変わった進路に行かれた方の話がお聞きしたい

35 4
実際にその職場で働いている人たちの話が聞けたのが良かった。
自分の進路を決めていくのにあたり参考になった。

36 4 現場で働いている人の話はなかなか聞く機会がないのでいい経験ができた

37 4
仕事の内容だけでなく普段の働き方や時間の使い方、業務の内訳など聞けて参考になった。
また有給のとりやすさや福利厚生の話などに言及したのも面白い

もう少し共通のデータ（給料・労働時間・有給消化率）などの説明を
設定してもらえると各業界の比較ができて面白かったとおもうし
これからの仕事を決めるにあたって参考になると思う

38 4 それぞれの業務の内情など詳しく聞けてとてもためになりました。

39 4 実際の仕事の話などをからめて社会に出た人の言葉を聞けたのはとてもためになったと思う
せっかくのOBの方なので学生時代の話なども入れてくれてよかったと思う。
何をしてどう感じているかなども聞きたかった

40 4 まだこの時点で建設業についての説明を聞くことがなかったので良い機会になりました。

41 4
話の内容、特に大林組の成田さんの感動というフレーズに
インターンで経験したできあがることを思い出しながら確かにその通りだと感じました。

42 4
施工の話は抽象的すぎたのであまり伝わりませんでしたが設計の話はしっかり
役立つことを話してくれたのでよかったです。

やはり就職を控えた人が聴きに来ているので就職活動の経験談は
貴重なお話になると思うので話していただきたいです。

さまざまな業種の先輩の方々からお話を聞けて視野が広がりました。
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43 4
さまざまな業種の先輩の方々からお話を聞けて視野が広がりました。
ただジャンル分けをしてもやはり会社ごとに異なる点が多くあるので
固定概念にするのではなく今後調べていこうと思いました。

希望する業種の方を囲んで聞きたい話をグループトークのような形式で
行うと自分の要望がかなうと思いました（懇親会でいいですね）

44 4 自分が希望している分野以外の話も聞くことができたのでより視野がひろくなったと思います
今日は名古屋市の方が来られていましたが県外の公務員の方の話は
なかなか聞けてないので聞いてみたいと思いました。

45 4
生の声が聞けたのでどういう仕事をしているのかネットで調べてもわからないことを
聞けたのでよかったです。

こういう機会がもっと欲しいです。自分の興味ある企業の話を
聞いてみたいです。（スペースデザイン・ディスプレイ）

46 4
建築に関する様々な職種の話が聞けて貴重な機会で自分の将来を考える際の参考に
なってよかった。今後もこういった機会を設けて欲しいと思った。

今回と同じ職種でもいいので話を聞けなかった企業の話を聞く
機会をつくってほしい

47 4 OBの方たちが活躍している話を聞いて自分もがんばろうとやる気が増しました デザイン系のOBの話が聞きたいです。

48 4
自分の実体験を織り交ぜながら分野ごとで話して下さりとても興味深かったです。
またみなさん今の職業にやりがいを見出し仕事をしているようにみえて
憂鬱な就活が少し楽しみになりました。

私は文化財の保護や復元を専門にする企業や団体さんの
お話が聞きたいです。

49 4

建築業界の中でも様々な分野のお話が聞けてとても興味深く楽しかったです。
特に女性の方でハウスメーカーにお勤めの佐藤さんからのお話が聞けて
仕事のイメージがつきより興味が湧きました。ただやりたいことが絶対できるわけでは
ないことを知りました。
そういう会社の仕組みをしっかり踏まえておかないといけないと思いました。

ハウスメーカーの仕事に興味があるのでいろいろな
企業さんの話をききたい

50 4 生の声が聞けてよかた。意外と休みに関してはしっかりされているのだと思った。

51 4
実際の会社での仕事内容はあまり知る機会がないので良いこと悪いこと含めて
いろんなことが分かりよかったです。

構造の話が聞きたいです。

52 4
ジャンルの違う場での微妙な差異を近く感じられ参考になりました。
どこで働いてもそれぞれに誇りの様なものがありかっこよく感じます。

同じ業界内で違いを知りたいのもあります。

53 4
業種が違うだけでも大きな仕事の内容も変わってくるし会社の中でも様々な仕事があることを
知って改めて自分のやりたいことが何か考えるきっかけになった

54 4
とても実情がわかりました。名古屋市の仕事をもっと知りたかったですが幅が広いということで
あまり知ることができなかったのは残念でした。

勉強したことがどのように生かされたたのか気になりました。

55 4
さまざまな業種の方がいらっしゃったのでプレゼンを聞いてその場で比較できたので
よく理解できたし楽しかったです。

56 4 様々な分野の方々のお話を聞けて参考になることが多かったです。 もっとデザイン系の先輩のおはなしが聞きたい

57 4 体験談を交えて話していただけたのでよかったです。
意匠設計や施工についてだけでなく構造設計屋
設備設計についても話が聞きたい

58 4
今日のように多くの分野の方のお話を聞けるのも貴重だが
同種の方がのような会があるとうれしい

59 4 多種多様なOBの先輩方のお話を聞けたので幅広く業務内容が理解できました。
60 4 色々な話を聞くことができた デザイン系のOBの話が聞きたいです。

61 3
職種ごとに特色のある話を聞けてよかったです。
就職活動の時の話をしていただけてためになりました。

62 3 設計業務を行っている方々の企業比較が聞きたかったので少し残念でした。 上記の内容をよろしくお願いします。


